asienta en la segunda plaza frente al colista

FUTBOL SALA

J. MARTÍN

GRANADA. Pocos habrían pronosticado que el Sala 12 iba a padecer muchas complicaciones en su visita al pabellón de Gádor, colista destacado del grupo XVIII de la Tercera división al no haber puntuado aún. Sin embargo, los almerienses tuvieron durante muchos minutos contra las cuerdas a los gabirros, que se vieron obligados a esforzarse y tirar de oficio para no descolgarse con respecto al Santa Isabel, líder de la categoría que venció en la tarde del sábado a El Ejido (6-3).

El arranque del choque no hacía prever apuros, sobre todo porque

Los clubes granadinos pisan con fuerza en la Segunda Andaluza

WATERPOLO

:: J. M.

GRANADA. Huétor Vega y Motril, los dos clubes que representan a la provincia en la Segunda Andaluza, exhibieron su potencial en esta última jornada en la que ambos salieron victoriosos pese a jugar a domicilio. El cuadro hueteño disputó el encuentro aplazado correspondiente a la cuarta jornada y, en su visita a la piscina de La Salobreja (Jaén), sumó su tercer triunfo de la temporada (5-23).

El 2-10 con el que se llegó al descanso dejó bien a las claras la diferencia entre ambos contendientes. El entrenador Pío Salvador aprovechó para hacer rotaciones y dar minutos a los menos habituales, quienes no bajaron el listón y culminaron la goleada a domicilio. El Huétor Vega se prepara ya para su próxima cita, que será en 2013 y estrenando su condición de local, por lo que todos los rivales por estar en la zona alta de la clasificación deberán desfilar por la piscina de la lo-

calidad granadina.

El Motril tampoco quiso ser menos y también logró un contundente triunfo en Ronda (14-20). El equipo costero tardó poco en reflejar la superioridad sobre el colista y el 5-11 del descanso no dio margen a la duda. En el último cuarto, con una renta de nueve tantos, la relajación visitante permitió a los malagueños maquillar un poco el resultado, si bien en ningún momento estuvo en peligro la victoria para los motrileños. Estos reciben la próxima

luminoso un amplio 0-3 mediada la primera mitad. La relajación se apoderó del conjunto granadino, que no reaccionó hasta que los locales equilibraron el encuentro gracias a un tanto antes de Gabri antes del descanso y otros dos nada más empezar la segunda mitad. Manolo, quien debutó esta tempo-

gac

els

per

tó

bre

